

Castro, Marlen, “Reparten volantes en el palacio de gobierno egresados de Ayotzinapa; piden 105 plazas”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 23 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/23/index.php?section=sociedad&article=006n1soc>

Con volanteos en la puerta de palacio de gobierno, egresados de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa iniciaron este día las actividades para lograr el otorgamiento de plazas, que año con año exigen al gobierno del estado y para lo cual toman calles, edificios y carreteras.

Los normalistas eligieron como una de sus primeras actividades entregar volantes a los visitantes y trabajadores del palacio de gobierno, sin bloquear los accesos u obstruir el ingreso de las personas.

Santiago Villegas Lavín, vocero de los normalistas, indicó que con este movimiento demandan 105 plazas para igual número de egresados y que lo que están pidiendo son plazas rurales, en zonas donde por lo menos unos 100 mil niños indígenas y de escasos recursos están excluidos del derecho a la educación porque en sus comunidades no cuentan con escuelas.

Aparte, tienen información de que mediante un convenio con la Comisión Nacional de Fomento Educativo (Conafe) la Secretaría de Educación reabrirá planteles que están cerrados, por lo que plantean que si hay espacios vacantes, que se creen las plazas y se les otorguen a ellos, que tienen la preparación para atender a menores, en vez de contratar a instructores a los que se capacita solo un par de meses.

Villegas Lavín informó que antes de comenzar las acciones para exigir las plazas a las que tienen derecho, enviaron hace tres semanas un oficio al secretario de Educación, José Luis González de la Vega, para instalar una mesa de diálogo, pero que a la fecha el funcionario no ha respondido a su petición de audiencia.

Agregó que la senadora Rosario Ibarra de Piedra, quien fue madrina de esta generación 2003-2007, con fecha 2 de agosto envió otra solicitud de su puño y letra al funcionario, pidiéndole que recibiera y escuchara sus planteamientos, que tampoco ha tenido efecto.

Hoy comenzaron sus actividades, que como ha sido costumbre año con año, van subiendo de tono conforme transcurren las semanas y sus solicitudes de audiencias para entablar negociaciones no son atendidas.